## 2239/AB XX.GP

Die Abgeordneten zum Nationalrat Walter Murauer und Kollegen haben am 16.4.1997 unter der Nr. 2281/J-NR/1997 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Installierung von Notrufsäulen vor aufgelassenen Gendarmerieposten gerichtet, die folgenden Wortlaut hat:

- " 1 . Wie viele dieser Notrufsäulen wurden in Österreich bereits installiert?
- 2. Wie oft wurden diese in Anspruch genommen?
- 3, Werden Sie weitere Notrufsäulen einrichten?"

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Derzeit bestehen im Gendarmeriebereich 73 Notrufübertragungseinrichtungen.

Zu Frage 2:

Die seit Mitte 1995 errichteten "Notrufsäulen" wurden durch Privatpersonen insgesamt 1356 mal für Anzeigenerstattungen bzw. Auskunftserteilungen in Anspruch genommen .

zu Frage 3:

zukünftig wird im Zuge der Neuadaptierung von nicht dauernd besetzten Dienststellen für deren Eingangsbereich die Errichtung von ISDN-Telefonnebenstel..1.en als Notrufübertragungsmöglichkeit für hilfesuchende Personen in Betracht gezogen.